



Juntos transformemos
Yucatán
GOBIERNO DEL ESTADO

IPFY
INSTITUTO PROMOTOR
DE FERIAS DE YUCATÁN



ANEXO III

INFORME TRIMESTRAL DE
ACTIVIDADES DEL COMITÉ DE
ÉTICA, INTEGRIDAD Y
PREVENCIÓN DE CONFLICTOS DE
INTERÉS DEL INSTITUTO
PROMOTOR DE FERIAS DE
YUCATÁN.



En cumplimiento a lo establecido en el artículo 6 fracción IX de los Lineamientos para regular la Integración, Organización y Funcionamiento de los Comités de Ética, Integridad y Prevención de Conflictos de Interés de las dependencias y entidades de la Administración Pública Estatal. Se presenta el siguiente:

INFORME TRIMESTRAL DEL COMITÉ DE ÉTICA, INTEGRIDAD Y PREVENCIÓN DE CONFLICTOS DE INTERÉS DEL INSTITUTO PROMOTOR DE FERIAS DE YUCATÁN.

Durante el segundo trimestre correspondiente a los meses de abril, mayo y junio del año en curso, se realizaron diversas actividades para el cumplimiento del correcto funcionamiento del Comité de Ética, Integridad y Prevención de Conflictos de Interés del Instituto Promotor de Ferias de Yucatán.

En este trimestre se informa que se elaboró la calendarización de fechas para llevar a cabo 3 reuniones con todos los servidores públicos del IPFY a lo largo del semestre restante, esto con el objetivo de hacer retroalimentación del Código de Ética, Código de Conducta y Procedimiento de queja. Cabe mencionar que se las reuniones quedaron programadas de la siguiente manera: 2 de julio, 20 agosto y 1 de octubre del año en curso.

En el mes de junio se realizó un análisis para dar continuidad con acciones sobre la discriminación e igualdad de género; se programó dos pláticas con todo el personal adscrito a la dependencia con el objetivo de adquirir un poco más de información del tema. En este mismo mes se preparó lo necesario para llevar a cabo la segunda sesión ordinaria del Comité de Ética, Integridad y Prevención de Conflictos de Interés del Instituto Promotor de Ferias de Yucatán, programada el día 23 de junio de 2021 a las 14:00 horas, misma que se hará a través de plataforma digital Zoom.

Durante este trimestre no se reportaron quejas por falta de integridad.